
Reunião CADES IPIRANGA 

 GESTÃO 2022/2024 

Agosto/2022  

No dia oito  de agosto de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a sexta reunião 

ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e vinte e dois mil 

e vinte e quatro, reunião realizada de forma online, pelo aplicativo teams; 

 

O Conselheiro Nelson, deu ideias para o CADES, como plantio na Aida, o Ipiranga Day (17/09), 

para ser um trabalho em conjunto, foi falado para intercalar os conselheiros nesse dia...para 

não todos no período integral; a ideia é divulgar os trabalhos do CADES; 

Foi falado sobre a entrega dos certificados, ainda se encontram com o interlocutor, que 

sugeriu uma reunião com todos para a entrega, mas se não for possível poderia ser retirado na 

subprefeitura mediante aviso prévio; 

Foi falado que o Conselheiro Milton é o coordenador do CADES, ficou decidido em comum 

acordo que o trabalho que vem sendo feito entre os conselheiros e o interlocutor continua 

sendo feito, de forma colaborativa; as solicitações sendo feita pelo e-mail oficial do CADES, 

pelo grupo de WhatsApp e sendo aberto processos SEI (processo interno da subprefeitura); 

Sobre a pauta do convite para a reunião, foi falado que o convite tem quer partir dos 

conselheiros, o interlocutor conseguiu os contatos das pessoas que a conselheira Susi 

precisava, ficando agora a cargo do CADES fazer os convites para as próximas reuniões, 

O Conselheiros Thiago fez um breve relato sobre uma reunião que teve com o pessoal da 

SELIMP, falando sobre um determinado terreno que seria para pátio de compostagem; 

A próxima pauta foi sobre a planta do incinerador vergueiro, foi falado que seria pedido um 

requerimento para conseguir a planta, o interlocutor ficou de conseguir para a próxima 

reunião; 

Sobre as obras da Joao Lanhoso, foi explicado que a emenda destinada para o obra esta na 

casa civil em licitação, a verba ainda não está na subprefeitura, então não tem uma data 

definida para iniciar a obra, e foi explicado que a subprefeitura esta priorizando as obras que a 

verba já se encontra na subprefeitura, sobre a ideia de ter um nome na praça que será a obra, 

foi sugerido para ser feito uma homenagem juntamente após uma reunião com os moradores. 

E procurar o vereador que colocou emenda para levar a ideia de ter uma praça com o nome de 

algum morador da região, sobre os nomes dos TPU’s, foi falado que tem um pré-cadastro com 

vários nomes, e ainda não temos os nomes corretos., 

A conselheira Susi, citou que gostaria de saber sobre como esta o projeto junto com o 

engenheiro, e ressaltou a importância de saber os nomes das pessoas que ficarão com o 

comercio na área do projeto, para mostrar as ideias e eles colaborarem da melhor forma. 

O Conselheiro Odacir, perguntou como será o critério para a escolha de quem ficara com o 

TPU, como será feito a escolha, o interlocutor ficou de conversar para levantar mais 

informações; 



A conselheira Susi, falou do encontro que será feito com os moradores na Joao Lanhoso e 

pediu a participação dos demais conselheiros no dia, que seria muito importante. 

O Interlocutor, falou sobre os ofícios que foram abertos e os que faltam ele receber para 

serem abertos os processos internos junto com a subprefeitura, para ir acompanhado 

juntamente com o Conselheiro Thiago. 

O interlocutor ressaltou que foi aberto o processo para as mudas para plantio na Joao Lanhoso 

e na Av: Nazaré, e assim que for liberada as mudas, o interlocutor se colocou a disposição para 

ir buscar como foi feito da primeira vez; 

O Conselheiro Nelson, perguntou sobre a data de inauguração do parque anexo, onde foi 

respondido que o prazo para a entrega será ate o dia 07/09, como outras obras que está sendo 

feita em volto do parque; 

A conselheira Debora, pediu a palavra para falar sobre o encontro que teve na Usina Vergueiro 

e relatou sobre o ocorrido no dia do encontro, ressaltando que foi positivo o encontro junto 

com a comunidade; falou sobre a proposta de ser um espaço cultural, um espaço de convívio 

para a comunidade, a Conselheira ressaltou a importância do espaço ser um espaço público, 

voltado para a comunidade, falou também que terá outros encontros para debates sobre o 

que,  e como pode ser utilizado o espaço da Usina Vergueiro; a Conselheira fez o convite para 

o próximo encontro que será dia 27/08, A conselheira ficou de mandar o link no grupo do 

WhatsApp, para ser votado o nome para o espaço e como poderá ser feito o uso. 

O interlocutor sugeriu para ser colocado as fotos e o próximo encontro nas redes sociais do 

CADES; A Conselheira falou que fara uma palestra na GV/ETEC sobre o assunto; O Conselheiro 

Nelson sugeriu para ser feito o convite do encontro na Usina, no dia do Ipiranga Day, seria 

importante para convidar os munícipes; 

O interlocutor leu a ATA do mês de julho, e após encerrou a reunião. 

 

Adriano Godoi. 



 


